



La fête du Père de Montfort et de la Bienheureuse Marie-Louise de Jésus à Montréal

CANADA, Montréal – Il y avait un air de fête et de réjouissance, le samedi 3 mai 2025 au Sanctuaire Marie-Reine-des-Cœurs de Montréal !

En effet, c'est avec joie, qu'à l'occasion de l'entre-deux fêtes du Père de Montfort, le 28 avril et celle de la Bienheureuse Marie-Louise de Jésus, le 7 mai, les Pères montfortains du Sanctuaire et les associés ont reçu la Famille montfortaine, c'est-à-dire les congrégations des Filles de la Sagesse et des Frères de Saint-Gabriel, les Amis de la Sagesse et les associés d'Ottawa, de Drummonville et de Montréal, pour une rencontre conviviale et fraternelle.

Le Sanctuaire étant un lieu jubilaire, nous avons débuté la journée par le parcours du Chemin du Jubilé, animé par le Père Freda ONJATIANA, s.m.m, permettant à ceux et celles qui le désiraient d'obtenir la grâce de l'indulgence plénière.

À la suite d'un temps d'adoration du Saint-Sacrement et de confessions, une messe priante et fraternelle, en l'honneur des deux Fondateurs a eu lieu, présidée par le Père Louis-Paul SAINT-LAURENT, s.m.m. auquel s'est joint une dizaine de concélébrants dont les Frères de Saint-Gabriel et les Pères montfortains du Sanctuaire.

Au début de cette célébration, ils sont entrés en procession, avec les ministres, en chantant avec les fidèles : Ô saint Montfort, ami de Dieu...

Dans son homélie, le Père Louis-Paul SAINT-LAURENT, s.m.m. a évoqué l'option fondamentale du Père de Montfort et de la bienheureuse Marie-Louise de Jésus envers les pauvres et les malades. Il a aussi précisé que nos imperfections deviennent une richesse, car elles permettent au Seigneur, en nous rejoignant, de les transformer en lumière.

Le choix judicieux des chants et la beauté de la musique à l'orgue ont enrichi et mis à l'honneur le charisme de chacun des Fondateurs et ont favorisé un climat de joie !

Après avoir été nourris du Pain de la Parole et de l'Eucharistie, la rencontre s'est poursuivie par un dîner convivial et amical durant lequel les convives ont échangé afin de mieux se connaître.

À la fin du repas, un porte-parole de chaque groupe nous a informés de leur organisation, des réussites et des défis qu'ils vivent. Ce fut un moment très instructif !

Enrichis de la présence et de l'expérience de chaque participant (te), nous sommes repartis le cœur rempli du dynamisme de nos Fondateurs, le Père de Montfort et la Bienheureuse Marie-Louise de Jésus, convaincus de poursuivre notre mission de Pèlerins de l'Espérance où que nous soyons, soutenus par la Vierge Marie et confiants à la Providence de Dieu !

Lise LAMY,
associée